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Hüni and Dose Announce Exclusive Global Distribution and Partnership Agreement 

 

Horgen/Bühl, May 23, 2024 – Hüni, a renowned leader in the production of wooden and 
polypropylene drums and Tannery automation sysetms, and Dose, an expert in stainless steel 
drums and components, are thrilled to announce a strategic exclusive cooperation. Effective 
immediately, all Dose drums will be distributed worldwide solely through Hüni's extensive 
network. 

In addition to this significant distribution agreement, Hüni will now serve as Dose's exclusive 
partner for all automation products, leveraging its excellence and extensive experience in 
process automation. This partnership underscores the commitment of both companies to 
providing top-tier drum and automation solutions to tanneries around the globe. 

 

DE: 

 

Hüni und Dose kündigen exklusives globales Vertriebs- und Partnerschaftsabkommen 
an 

 

Horgen/Bühl, 23. Mai 2024 - Hüni, marktführender Hersteller von Holz- und 
Polypropylenfässern sowie Gerbereiautomation, und Dose, Experte für Edelstahlfässer und -
komponenten, freuen sich, eine strategische, exklusive Zusammenarbeit bekannt zu geben. Ab 
sofort werden alle Dose-Fässer weltweit über das umfangreiche Netzwerk von Hüni 
vertrieben. 

Zusätzlich zu dieser bedeutenden Vertriebsvereinbarung wird Hüni nun als exklusiver Partner 
von Dose für alle Automatisierungsprodukte fungieren und dabei seine marktführende 
Kompetenz und umfangreiche Erfahrung in der Prozessautomatisierung nutzen. Diese 
Partnerschaft unterstreicht das Engagement beider Unternehmen, Gerbereien weltweit mit 
erstklassigen Gerbfässern und Automatisierungslösungen zu bedienen. 

 


